



Espectacular atraco en Caracas a cargo de 3 enmascarados

CARACAS. — Tres hombres enmascarados y armados de revólveres asaltaron un establecimiento en el edificio Karam, avenida Urdaneta, y después de mantener dominadas a 14 personas entre empleados y clientes, por espacio de hora y media, se dieron a la fuga robando sólo cerca de 20 000 bolívares, gran parte de ellos representados en relojes, prendas y otros objetos personales de los que se encontraban en el local. El hecho se registró a partir de las 4 de la tarde, en el interior de «Confecciones Unidas», empresa manufacturera de prendas de vestir, filial de la Sudamtex. El señor José Magu-regui, jefe de Relaciones Públicas de la empresa, quien suministró las informaciones, indicó que a la hora señalada se presentaron al local tres hombres armados de revólveres y provistos de máscaras, quienes encañonaron a las 14 personas que se encontraban allí, 5 de las cuales eran empleados y el resto clientes y visitantes. Agregó que los asaltantes preguntaron repetidamente por el dinero de la empresa y hasta llegaron a golpear al gerente Laurent Brick, para obligarle a decir dónde estaba guardado, pero al convencerse de que allí no había más que una escasa suma de algunos cientos de bolívares, se dedicaron a desvalijar a todos los presentes, quitándoles relojes, joyas y otras prendas. Uno de los visitantes, cuyo nombre no fue suministrado, fue despojado de 3 000 dólares que en ese momento llevaba consigo. Los hampones no se conformaron con el botín, pues presumían que en el negocio había una gran cantidad de dinero, y trataron de sacar una gran caja llena de prendas de vestir, pero lo voluminoso de la misma les hizo desistir del intento, debido a lo estrecho de la puerta. Después de hora y media —aproximadamente a las 5:30 de la tarde— los hampones se dieron a la fuga tranquilamente, no quedando otro recurso a los directivos de la empresa que notificar lo ocurrido a la Policía Técnica Judicial que inició las averiguaciones del caso.

Una agencia norteamericana lanza la noticia de la instalación en Lanzarote de la Planta Potabilizadora de agua del mar

La Agencia norteamericana I. C. E. ha lanzado la siguiente e interesantísima noticia:

«El problema del agua potable que regularmente sufren algunas de las islas del archipiélago empezará a resolverse en fecha próxima con ayuda del agua del mar.

De acuerdo con nuestras informaciones, en abril de 1964 empezará a funcionar en Lanzarote una planta combinada de energía eléctrica y agua potable capaz de transformar unos tres millones de litros diarios.

Los planos para la realización de este proyecto, que correrá a cargo de la Westinghouse Electric Company, se encuentran ya extraordinariamente avanzados.

El agua del mar se empleará para producir el vapor necesario para las turbinas de la central térmica. A su vez, este mismo vapor se someterá posteriormente a un proceso de enfriamiento para convertirlo en agua potable.

En los momentos en que la central no funcione a pleno rendimiento, el vapor pasará directamente de las calderas al serpentín de destilación para que la producción de agua potable no se interrumpa.

La doble finalidad de este proyecto se espera que ayude de manera poderosa al desarrollo económico de Lanzarote. La electricidad procedente de los dos generadores de turbina de 750 kilovatios con que contará la central servirá para reforzar el suministro eléctrico de la isla. Al mismo tiempo, los tres millones largos de litros de agua del mar que se transformarán en agua potable todos los días se emplearán no sólo para el consumo de la población civil de la isla, sino también para la fertilización de sus cultivos mediante el riego de los campos.

La planta será propiedad de la Compañía Termoeléctrica de Lanzarote y su montaje correrá a cargo de Burna and Ros.

En cuanto a la fabricación de las instalaciones, las turbinas y el destilador se construirán en Lester, en la división de vapor de Westinghouse, y los generadores, en East Pittsburgh.

Setecientos turistas llegan mensualmente a El Aaiún desde Las Palmas

EL AAIUN. — Continúan acudiendo turistas a nuestra provincia. El tiempo es magnífico, cumpliéndose así uno de los objetivos de los visitantes, que se sienten atraídos por el sol espléndido que reina en estas latitudes.

Mensualmente llegan a El Aaiun unos setecientos turistas,

los cuales tienen que marchar a dormir a Las Palmas por falta de alojamiento. Visitan los zocos, los oasis de Sidi Buya y Meseied, que son los más cercanos; hacen infinitas fotografías, toman el sol en la terraza del casino y a media tarde se marchan a Las Palmas.

Marruecos y Mauritania «apetecen» el Sáhara español

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS. — Los delegados de Marruecos y Mauritania, acaloradamente, discutieron en las Naciones Unidas sobre cuál de estos dos Estados africanos tiene más y mejores derechos sobre territorios fronterizos ahora bajo administración española, según ha notificado la agencia de prensa-información norteamericana «United International», a través de un despacho fechado en Nueva York.

El ministro de Negocios Extranjeros de Mauritania, Sidi Mohamed Deyine, ha planteado la reivindicación de su patria sobre el vasto territorio del Sahara Español en un discurso que ha pronunciado ante la comisión especial de colonialismo de la Asamblea General de la ONU.

El representante marroquí Deyould Sidi Baba, rechazó de plano las reclamaciones mauritanas.

Una guerra nuclear en gran escala ocasionaría 250 millones de víctimas

WASHINGTON. — Robert Macnamara, secretario norteamericano de Defensa, ha declarado, en programa de televisión grabado en cinta magnetofónica, que una guerra nuclear en gran escala provocaría 250 millones de víctimas en los Estados Unidos, Europa y la Unión Soviética.

Predice que cualquier ataque soviético contra los Estados Unidos provocaría un ataque simultáneo contra Rusia, al mismo tiempo que los rusos procederían a bombardear nuclearmente Europa.

Puso de relieve que «es absolutamente imposible para ninguna potencia determinada ga-

nar una guerra nuclear, una guerra nuclear estratégica».

«Pese a un ataque por sorpresa contra mi país—termina diciendo Macnamara—, quedaría suficiente número de bombarderos norteamericanos y proyectiles capaces, literalmente, de destruir la Unión Soviética.»

Estancia en nuestra isla del Subsecretario de Información y Turismo
(Amplia información en 5.ª plana)

V I D A I N S U L A R

En un encuentro de escasa calidad técnica y de poco entusiasmo, la selección juvenil grancanaria venció mercedamente a la lanzaroteña

Directores de Agencias de Viaje alemanas y holandesas en Lanzarote

El gol marcado en propia meta por un defensa local sentó a los nuestros como un jarro de agua fría

No respondió este primer encuentro, técnicamente, a la expectativa despertada. Juego insulso y aburrido, poco afán de lucha y muy pocas jugadas dignas de mención especial. A las órdenes del colegiado señor Castro, cuya labor fue aceptable, los equipos presentaron las alineaciones siguientes: LANZAROTE: Luis Pedro; Jorge I, Jorge II, Cancio; Fontes, Melo; Leandro, Iquillo, Perdomo, Tinino y Nano. LAS PALMAS: Pedro; Victor, Alamo I, Calcines; Niz, Pepito; Chicha, Pepe Juan, Zerpa, Chola y Alamo II. En la segunda mitad Andrés sustituye a Alamo I y Arteaga a Chicha, por la selección juvenil forastera, y por los locales Quintana primero y luego Guelo sustituyen a Fontes y Juanillo a Nano.

Al hacer su aparición los equipos en el terreno de juego son recibidos con fuerte ovación. El señor Castro, tras la elección de puertas, da el pitazo inicial a las 4'30 en punto. De salida nuestros muchachos se lanza en avalancha hacia la puerta contraria, dominando la situación con desahogo, lo que obliga a Luis Molowny a retrasar, en labor de contención, a su interior derecha, planteando con ello un 3-3-4, con lo cual dominaría la zona ancha del campo, por cuyo lugar naufragó estrepitosamente nuestra selección, puesto que la línea media y el centro y el lateral derecho de nuestra selección mostraron con claridad su total inoperancia. Por ahí se nos fue el encuentro. El entusiasmo inicial que proporcionó el gran gol conseguido por Iquillo, en el minuto 10 de la primera par-

te de fuerte disparo al ejecutar magistralmente una falta cometida por los defensores amarillos fuera del área, se esfumaba un minuto después al introducir Jorge en jugada desafortunada el balón en su propia meta. Este fallo sentó en el público y en los jugadores locales como un jarro de agua fría. Desde este momento y hasta el final del primer tiempo, prácticamente sólo existió un equipo el el terreno de juego y este fue la selección grancanaria que marcó dos nuevos goles en los minutos 25 y 40 de la primera mitad en sendos disparos de Chola y Zerpa, en los que no estuvo muy afortunado nuestro guardameta. Con unos minutos de juego aburrido termina esta fase. Reanudado el juego, los amarillos durante 15 minutos, someten a un fuerte cerco al marco defendido por Luis Pedro que pasa por momentos de verdadero agobio. Contraatacan los nuestros. Tinino recibe el balón de la defensa, salva la entrada de un contrario, entrega a Perdomo, que sin parar envía sobre Juanillo que lanza un formidable centro, e Iquillo, que venía lanzado, transforma en gol la bella jugada de soberbio cabezazo. Aplausos sin cesar se oyen en las gradas. Durante unos instantes parece que se va a dar la vuelta al partido. La selección local se anima y domina a los forasteros forzando en el espacio de pocos minutos dos córners que son lanzados sin consecuencia. Molowny, con mucho acierto, retrasa líneas y poco a poco va conteniendo las acometidas de los nuestros hasta que minutos después vuelven ellos a la carga dominando hasta la finalización del encuentro. Fruto de este dominio es el cuarto gol de los forasteros logrado por Pepe Juan en el minuto 37 en lamentable fallo de Melo. Continúa el juego dentro del más grande aburrimiento hasta que el señor Castro da por terminada la contienda.

La selección juvenil de Las Palmas se nos mostró como un equipo bien preparado físicamente, buena conjunción de líneas y con un gran dominio de balón. Se apoyan bien en la jugada y buscan siempre la entrega desde atrás. Entre sus hombres, Chola brilló a gran altura, seguido muy de cerca por Alamo II, que dio todo un

buen curso de cómo debe jugar un extremo. En menor escala destacaron Víctor, Zerpa y Niz. Creemos que, si bien es verdad que media un abismo entre esta selección y la que nos visitó el pasado año, en cuanto ganen en experiencia dispondrán de un conjunto temible. Exceso de regate y poca efectividad ante el marco son sus defectos más acusados. Por lo que a los nuestros respecta, hemos de decir que, salvo Cancio y Melo, no hubo un solo jugador que pudiera salvarse del naufragio general. No existió una sola línea que respondiese plenamente. Al hundirse como líneas la defensa y la media, la delantera naufragó totalmente al encontrarse totalmente huérfana de ayuda. Por otra parte brilló por su ausencia en nuestros muchachos la tradicional «furia» lanzaroteña, arma ésta con la que tantos partidos se han ganado contra enemigos técnicamente superiores a nosotros. La selección visitante a juzgar por este encuentro no es muy superior a la local, pero supo jugar con más sentido que los nuestros y sobre todo no se desmoralizó en ningún momento, aun cuando el partido lo tuvieron cuesta arriba. En fin, un partido anodino y terriblemente soso, en el cual sólo la gran jugada del segundo gol local y las bonitas combinaciones realizadas por el ala izquierda contraria, merecen mención especial.

AGUSTIN ACOSTA CRUZ

Los juveniles de Las Palmas, en magnífica exhibición de juego, derrotaron nuevamente a los lanzaroteños

Franca superioridad de los forasteros

Por 5 goles a 2 venció la selección juvenil grancanaria a la lanzaroteña en el encuentro del domingo, en el que los forasteros realizaron una espléndida exhibición de juego de conjunto, mostrando franca superioridad sobre los nuestros, que anteayer,

pese a la derrota, superaron su actuación del sábado, aunque sólo a ráfagas. Por falta de espacio no publicamos la crónica de este partido, de nuestro crítico deportivo Agustín Acosta, que verá la luz pública el próximo martes.

BAR-RESTAURANTE "JANUBIO"

Todos los sábados, CENA A LA AMERICANA. Precio del cubierto: **35 pesetas**

Ameniza el trío «Janubio» con su vocalista CLAUDIN

HOJA DE CARIDAD

Más donativos para un deshaucio

Para el caso del pescador, padre de 8 hijos, sometido a deshaucio, hemos recibido un donativo anónimo de 500 ptas. que agradecemos muy de veras así como los anteriores. Ya hemos obtenido para dicho caso la cantidad de 825 ptas. faltándonos solamente 675 ptas. Los donativos para resolver esta acuciante necesidad se reciben en la Redacción de «ANTENA» o en el Apartado de Correos núm. 32

COLABORADORES DE «ANTENA»

La Cueva de los Verdes, sorprendente descubrimiento

Por Francisco Matallana Cabrera



Digo bien. En los próximos días pasados, se ha llevado a cabo el auténtico descubrimiento de una maravillosa gruta volcánica, singular y sorprendente muestra de la vulcanología lanzaroteña. Ya sé que muchos de los que esto lean objetarán que conocían la existencia de esta cueva y de que numerosas veces ha sido recorrida, igual por geólogos que por simples excursionistas aficionados a la espeleología. Por tanto, estimarán que eso del «descubrimiento» es una falsa afirmación, expresada quizá con afán sensacionalista, pero carente en absoluto de rigor y seriedad. A éstos tenemos que decirles que están en un completo error. La Cueva, en efecto, ha sido físicamente pisada y recorrida en numerosas ocasiones, pero ni el haz luminoso de la linterna eléctrica ni la oscilante y sucia luz de la antorcha, pudieron jamás romper el cerco de sombras, más allá de la proximidad inmediata de los portadores. Aquellos medios, permitieron, eso sí, penetrar con relativa seguridad por los estrechos túneles lávicos, bordear las simas, adentrarse por espaciosas salas de altura inalcanzada y vislumbrar, sobrecogidos, la sucesión de atormentadas visiones de una geología convulsivada y en el estático paroxismo, hoy, del último abrasamiento del fuego o el posterior temblor de la tierra, diez mil años atrás. Pero una y otra vez la gruta logró hurtar a las miradas su gran secreto y mostrábase siempre de un engañoso gris-sombra, sin más contraste en su desesperante uniformidad que el blanco immaculado de las eflorescencias salinas depositadas en la roca. Ha sido ahora, cuando la voluntad ilusionada y decisiva precisa para vencer los brotes de oposición, que también los hubo, movieron no sobrados recursos económicos de nuestra Corporación Insular para iluminar la gruta. Y ha sido en este momento cuando se ha producido el inesperado y sorprendente estallido de color, que enriquece de manera insospechada la gran plasticidad de sus formas. Los focos eléctricos, inteligentemente distribuidos, ocultos en las anfractuosidades de la roca y desde luego, sin concesión al recurso fácil de las pantallas de color expanden una luz espectral, que ilumina un escenario sobrecogedor y

me atrevería a decir único, donde los colores todos, desde el rojo sangre al violeta, el áureo y el esmeralda o el blanco puro, se conjugan en fantástica sinfonía, sin que pierdan por ello su peculiar individualidad. A este lado podemos ver auténticos brochazos de encendido rojo lacre, de ocres o de púrpura, repartidos con prodigalidad como por un pintor de brocha gorda, loco y gastón, embadurnando bóvedas sobre imaginarios andamios de veinte metros de altura y como si todavía le sobrara pintura, derramara el cubo sobre las paredes. Mas allá, el artístico trabajo en policromía, como realizado por aquellos que esmaltaron a fuego los pequeños mosaicos de la Alhambra y en todas partes, bajo monumentales cornisas en inverosímil equilibrio, los estalilitos cuelgan sus dedos monstruosos, en masas abigarradas, semejando un estucado imposible. Un lejano fondo de música ambiental, completa la ilusión de estar inmersos en un mundo de fantasía.

¿Abstracción? ¿Subrealismo? La obra del artista que intentara plasmarlo fielmente no sería calificada de otra manera. Aquí, además, el uso de materiales considerados hasta ahora no ortodoxos, se harían imprescindibles ante la insuficiencia del color por sí y en sus diferentes técnicas conocidas, para lograr calidades que se le asemejen.

César Manrique, el pintor realista de nuestra geología, encontrará aquí nuevos motivos de inspiración.

Cuando hemos recorrido por primera vez durante cuarenta y cinco minutos las dos galerías superpuestas que en una longitud de 800 metros se abrirán al público próximamente, no hemos podido menos que recordar a Manrique, a Gaudí y a Julio Verne. Cada uno de ellos, en sus personales manifestaciones intelectuales, creemos ahora que intuyeron la existencia de un lugar ignorado, de este fantástico escenario que en su realidad natural y sin detrimento para ellos, supera con mucho sus propias creaciones. Distinta y única, podemos afirmar que no tiene semejanza con ninguna de las conocidas y famosas grutas del Drach, de Carlsbad o de Neija, pues mientras en esas fue el agua el genio creador, aquí, ha sido el fuego. En aquéllas, el lento proceso de

(Pasa a sexta página)

La aventura de un gato

Por Pedro Padrón Quevedo

La aventura de este gato sucedió en una de esas noches de luna, cuando nos dirigíamos a contemplar el Charco de San Ginés, con sus aguas tranquilas en la que se reflejaban los barcos que se mecían suavemente; las casas de su orilla y las luces marcaban su destello limpiamente; por la otra parte de la vía, observábamos la playa de Arrecife, con sus peñascos luciendo extañas figuras enmedo de esa franja blanca que la Luna enviaba para hacer más bellas una de esas noches lanzaroteñas, en que todo es silencio; hermosura y placidez; en que los seres se encuentran embargados por tanta armonía.

Pues bien, hablamos llegado al lugar de la visión, ya recostados sobre la barandilla del puente. Teníamos a la vista tan gran escenario. Un gato cruzó veloz la calzada de la carretera para saltar sobre los escombros de un solar cercano a las aguas de la charca, que nos privó de admirar la lejana silueta de la isla con sus altas montañas en lontananza. Ella quiso descubrir en ese animalito, que como visión pasó ante nosotros, el hermoso siamés de don Ricardo, el gato que al ausentarse del hogar donde muchos años había compartido la compañía y el cariño de la familia, les había dejado sumidos en la mayor tristeza. Corrió tras él. ¡Terry!, le llamaba insistentemente, y el gato pareció recordar ese nombre. Detuvo la carrera y quedó encogido junto al suelo. La Luna embellecía con su luz la figura del siamés, pero cuando llegó cerca de él, repitiendo su nombre, citándole al propio tiempo con ese ruido gutural característico para atraer el animalito, próximo al lugar donde permanecía echado, cuando la ilusión era cada vez mayor, el gato, encorvado el lomo partió velozmente. Se detuvo en la esquina de la casa enclavada junto a la orilla de la charca. Ella corrió hacia él, saltando los montones de escombros, pero

ese esfuerzo lleno de ilusión, acompañado de esa alegría de poder volver a retornar el gatito a su hogar perdido hacía días, se desvaneció cuando el felino emprendió nueva carrera, perdiéndose en la noche.

Regresamos a dar las nuevas vividas instantes antes. Cuando sallan del bar, don Ricardo, Gabriel y el pequeño freganchín de semblante jovial, le narramos lo acaecido y en tropel marchamos al lugar donde el gato había desaparecido. En los semblantes de aquéllos parecía renacer una alegría al saber que podían recuperar al gato que al llamarlo obedecía y se mostraba sumiso junto a ellos. Llamaron por su nombre y dieron vuelta a la casa. Había varios gatos. Estaba el «Cambac», a expresión de Gabriel, que era un gato amigo del siamés. Varios salieron en rápida carrera, desde las piedras arrojadas a la orilla del mar, junto al camino, para atravesar éste y situarse entre los escombros. Al ser perturbada la noche que admiraban junto al mar, un caneloso rojizo, otros manchados, pero el siamés, estaba desaparecido. Quizás dado los días que llevaba perdido, le hubiesen hecho perder su hermosa figura. Quizás ese cariño hacia los suyos, a las que una simple llamada obedecía, se le había olvidado.

La Luna, testigo insuperable de la búsqueda, fue la mejor autorizante de tamaña aventura. Pero todo fue inútil, el pobre gatito no apareció.

Esta ilusión de encontrarle, de retornarlo al hogar, se desvaneció en la noche, como cuando las estrellas fugaces emprenden veloz carrera, dejando huella pero perdiéndose en la inmensidad del espacio.

Mientras tanto la claridad de la Luna reflejada en un mar sereno, hacía brillar los arrecifes, y la silueta del Castillo se perdía en el infinito.

Arrecife, 1963

Academia SAN CARLOS

Próximo iniciarse nuevo turno para

Clases Contabilidad

Número limitado de alumnos. Enseñanza garantizada. Sólo para mayores de 16 años

Informes: calle Alférez Cabrera Tavío 6, de 8 a 9 de la noche

CARNET SOCIAL

PERIODISTA LANZAROTE
NO.— Para realizar diferentes estudios en relación con el descubrimiento de un poblado aborigen en Lanzarote, llegó de Las Palmas el novelista y escritor arrecifeño, asiduo colaborador de «ANTENA», don Agustín de la Hoz Betancort.

OTROS VIAJEROS.— Regreso de la Península con su familia, el comandante de Infantería don Urbano Manteca.

— Marchó a Vigo don Antonio González Otero.

— Ha hecho viaje a Barcelona el comerciante de esta plaza don Antonio Becerra Baeza.

— Marchó a Las Palmas el administrador del diario «El Eco de Canarias» y la «Hoja del Lunes», de aquella ciudad don Bruno Angel Alonso Sánchez.

NATALICIOS.— En Las Palmas ha dado a luz un niño la señora esposa del Inspector de Seguros don Jorge Colominas Parés, de soltera Gloria Guadalupe Luzardo.

— En la Clínica de Maternidad del Hospital Insular dio a luz un niño la señora esposa del funcionario de «Lloret y Llinares», don Cándido Reguera Berriel, de soltera Fermina Díaz

García.
 — También dio a luz una niña la señora esposa del profesor del Instituto de E. M. de esta capital don Manuel Castro Ponce, de soltera María Dolores Caballero Pérez.

— Asimismo dio a luz una niña doña María Mercedes López Socas, esposa del gestor administrativo don Heraclio Oliva Ramírez.

NUEVOS MAESTROS.— Con notable aprovechamiento en sus estudios y buenas calificaciones han terminado la carrera de Magisterio, (en dos años) los jóvenes don Juan José y don Jorge Santana de León, nietos de don Juan Bautista de León, del pueblo de Máquez.

ESTUDIANTES.— En la Laguna ha terminado con brillantes calificaciones la carrera de Magisterio la señorita Maruchi Acosta Calleja, hija del director de la Prisión de Arrecife don Eladio Acosta Daroca.

— También ha aprobado el examen de ingreso en la Escuela Superior de Bellas Artes de Santa Cruz de Tenerife el bachiller universitario don Ildelfonso Aguilar de la Rúa.

LA VIDA EN EL PUERTO

El primer embarque de pescado congelado a Mallorca

Sesenta y cinco toneladas de mercancías (50 de guisantes) llevó el vapor correo «Alcalá» para puertos mediterráneos

EE» La motonave «San Antón» con carga de la Península.

EE» Primera escala del mercante «Polensa» y del motopesquero «Arpón».

El movimiento portuario en el transcurso de la pasada semana fue bastante importante, hasta el extremo de que el lunes permanecían atracadas al muelle de Los Marmoles las siguientes motonaves mercantes: «Puerto de Aspiroz», cargando sal para Vigo; «San Antón», que llegó de la Península desembarcando, en tránsito para Las Palmas, 3 000 sacos de maíz molido; «Marisuca», de Tenerife con combustibles; «Felipe» y «Lanestosa», de Las Palmas, con carga general y «Alcora», tomando un cargamento de sal.

El Viernes arribó de Las Palmas en tránsito para diversos puertos del Mediterráneo, el vapor correo «Alcalá». Este buque cargó en Arrecife las siguientes mercancías: Para Barcelona, 50 toneladas de guisantes secos; para Alicante 8 toneladas de conservas de sardinas y tazarte en salmuera y para Valencia 7 toneladas de conservas de pescado y envases vacíos de vino. Se da la circunstancia de que el

«Alcalá», en esta ocasión llevó más carga de Arrecife a la Península de la que trajo, pues desembarcó 61 toneladas y embarcó 65.

El jueves arribó, en primera escala, la pequeña motonave «Polensa», nueva unidad de la naviera de don Antonio Armas, que junto con el «Rosita Soler» llevaron para el Puerto de la Luz carga general, especialmente sandías, tabaco, sal y fardos de corvina.

Por último registramos la entrada de los motopesqueros de la Península «Arpón» y «Rio San Pedro» (además de otros varios que reseñaremos en próxima crónica), que llegaron de arribada forzosa para desembarcar a sendos tripulantes enfermos.

Estas son las novedades portuarias más destacadas en la pasada semana, esperándose en estos días la llegada de un frigorífico español que por primera vez llevará a Mallorca pescado congelado en Arrecife.

Otro triunfo del...
 (Viene de quinta página)
 tulada «Iglesia de Betancuria» que obtuvo, con otras muchas de gran calidad, en un viaje que meses pasados realizó a la vecina isla. Nos complacemos en felicitar muy cordialmente al artista paisano, estimado colaborador gráfico de ANTENA.

TARTAS HELADAS DEL DIA

(Bodas Bautizos - Onomásticas - Cumpleaños)

Encárguelas: Confitería «LA ARGENTINA». Parque Municipal. Arrecife

CERVEZA «SAN MIGUEL»

de fama mundial

SE VENDE
 CASA en la calle Salto, 12
 Informes en la misma

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ARRECIFE EDICTO

Solicitada autorización por don Patrocinio Barambio López y don Juan Rosa Perdomo, para el traslado al pago de Argana, en las inmediaciones de la carretera de Arrecife a Tinajo, de la actividad destinada a la confección de viguetas, denominada «Viguetas de Lanzarote», que tenía instalada en la calle Argentina, se hace público por medio del presente edicto para que aquellas personas que se consideren afectadas puedan hacer por escrito las observaciones pertinentes en el plazo de DIEZ DIAS hábiles siguientes a esta fecha, en la secretaría de este Ayuntamiento en las horas de oficina.

Arrecife, 9 de octubre de 1963.—El Alcalde

LAVASOL

Oferta especial

3 POR EL PRECIO DE 2

Llévese TRES paquetes de LAVASOL y pague solamente DOS

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

Otro triunfo del fotógrafo arrecifeño Gabriel Fernández

Gabriel Fernández, el prestigioso fotógrafo paisano, acaba de anotarse un nuevo triunfo en su brillante carrera, cuya calidad artística es reconocida ya no sólo en nuestra patria sino incluso fuera de nuestras fronteras. En la Exposición Provincial recientemente clausurada en Puerto del Rosario, con motivo de las fiestas patronales de dicha ciudad, ha obtenido el primer premio (trofeo del Ayuntamiento) entre numerosos participantes entre los que destacan los excelentes fotógrafos canarios don Francisco Torres (presidente de la Asociación Provincial), don David J. Nieves, don José Naranjo (del Museo Canario), etc. El galardón fue otorgado por su obra titulada «La Cueva de los Verdes».

(Pasa a cuarta página)

Apertura de curso en el Instituto de Enseñanza Media

El miércoles tuvo lugar la apertura oficial del curso 1963 en el Instituto Nacional de Enseñanza Media de esta capital, que este año, por razones superables, sólo se ha limitado a la Misa del Espíritu Santo que revistió gran solemnidad pues asistieron todas las primeras autoridades insulares, así como el claustro de profesores, representaciones del Magisterio y numerosos alumnos del Centro, de ambos sexos. Las clases comenzaron el jueves.

Sobre la situación actual de nuestro Instituto, que ya cuenta con la respetable cifra de cerca de 450 alumnos oficiales, nos ocuparemos con mayor detenimiento en futura crónica, dada la trascendental y decisiva importancia de este asunto.

Lanzarote en la revista barcelonesa «Destino»

Cerca de una semana ha permanecido en la isla el joven redactor volante de la revista ilustrada «Destino», que obtuvo el título profesional de la Escuela Oficial de Periodismo de Madrid, don Alberto Vázquez Figueroa - Rial, quien se propone publicar un serial de reportajes sobre nuestra isla en la prestigiosa revista barcelonesa. Recorrió los lugares turísticos más importantes, incluso La Graciosa, en donde permaneció tres días. Impresionó más de 300 fotos en blanco y negro, algunas de las cuales ilustrarán sus artículos.

Este joven periodista, natural de Tenerife pero residiendo desde hace varios años en Barcelona, ha hecho sus últimos trabajos profesionales para «Destino» en el Atica negra, Perú y Costa Azul.

«La Cueva de los Verdes constituirá un excelente complemento en el importante complejo turístico de Lanzarote», declara el señor Cabanillas

✧ Aeropuerto y carreteras dos problemas cruciales

✧ Hotel y yate para La Graciosa

Realmente ha sido interesante y fructífera la visita a Lanzarote del Subsecretario de Información y Turismo por cuanto el señor Cabanillas Galla, hombre de gran inteligencia y prestigio profesional y político, ha sabido captar limpiamente las inmensas posibilidades que en la faceta turística ofrece esta isla nuestra, tan peculiar, extraña y llena de originales atractivos. Por eso nos llenó de satisfacción aquella frase suya, pronunciada al finalizar su recorrido por la Cueva de los Verdes: «Esta gruta, con las Montañas del Fuego, las zonas de cultivo, las playas y la vista de El Río, han de constituir un extraordinario incentivo para el visitante de Lanzarote, tan prodigioso en sorpresas y en espectáculos naturales impresionantes». En el transcurso de su itinerario por la Cueva se detuvo varias veces para expresar su admiración ante tantos encantos y maravillas, tras las detalladas explicaciones que sobre la misma le iba ofreciendo el presidente del Cabildo Insular don José Ramírez. Y no era para menos, porque aquello verdaderamente sobrecogía el alma. Masas y corrientes lávicas, compactas o chorreantes, dibujando, en un fondo suave y dulce de música y color, multitud de caprichosos encajes y arabescos. Simas profundas, largas galerías, altos techos y blancas lagunas, en singular espectáculo de impresionante maravilla.

500 PUNTOS DE LUZ

De momento, la Cueva será acondicionada e iluminada en unos 600 metros; y en total serán instalados unos 500 puntos de luz.

La comitiva se dirigió después al Jameo del Agua en donde desde hace algunos meses se vienen realizando interesantes obras de limpieza y de desescombro. Parece ser que allí se proyecta montar, con el tiempo, un escenario para determinadas exhibiciones folklóricas, así como un bar restaurante.

CON LAS AUTORIDADES EN EL PARADOR NACIONAL
El Subsecretario marchó después al Parador Nacional en

donde recibió al resto de las autoridades insulares civiles, militares y eclesiásticas, así como algunos alcaldes de la isla. El señor Cabanillas preguntó que cuál era el problema turístico de interés general más acuciante, coincidiendo todas nuestras autoridades en señalar el del aeropuerto de Guacimeta, concretamente la construcción de una pista afirmada. A este respecto prometió acelerar las gestiones tan felizmente llevadas a cabo recientemente en Madrid por el Delegado del Gobierno y alcalde de Arrecife. Asimismo manifestó que dedicaría todo su interés en resolver el problema del mal estado actual de algunas de nuestras carreteras, reconocido unánimemente por las autoridades provinciales y locales como el segundo en importancia de los que conciernen al turismo.

LA CARRETERA A PAPAGAYO Y LA ISLA DE LA GRACIOSA

Se habló de la conveniencia de prolongar hasta Papagayo la actual carretera a las playas, con el fin de lograr un cómodo y pintoresco acceso a aquella

importante zona turística lanzaroteña, pero, sin embargo, se consideró como de mayor urgencia el ir incorporando lentamente a La Graciosa al complejo turístico insular, a cuyo objeto se proyecta instalar en la pequeña y acogedora isla un pequeño hotel así como construir un yate que permitirá el fácil traslado de los visitantes que lo deseen. Tanto el hotel como la embarcación serán construidos con fondos del ministerio correspondiente y de la Mancomunidad Provincial de Cabildos, como así lo manifestó repetidamente su presidente don Federico Díaz Bertrana. Si este plan diese el resultado feliz que se espera, sería cuestión—añadió el señor Cabanillas—de ir ampliando este complejo turístico gracioso. El Subsecretario, por último, tuvo palabras de encendido elogio para la vista del «archipiélago menor» desde la Batería de El Río (que conoció en su anterior visita) indicando la conveniencia de ubicar allí un mirador.

Al finalizar la interesante reunión los ilustres huéspedes fueron obsequiados con un refrigerio, emprendiendo momentos después viaje de regreso a Las Palmas.

SUCESOS

Falleció, cerca de Arrecife, el 1.º maquinista del bou de Huelva «Freire Rodríguez»

Cuando navegaba a 60 millas de Lanzarote el bou de Vigo «Freire Rodríguez», con base en Huelva, el primer maquinista don Manuel González se encontró indispuerto por cuyo motivo el barco, a toda máquina, hizo rumbo a Arrecife. Media hora antes de entrar en puerto falleció el señor González, al parecer como consecuencia de una embolia. Su cadáver fue desembarcado por el muelle co-

mercial y conducido al depósito municipal. Don Manuel González Otero, de 56 años, era casado, con dos hijos, natural de Vigo y domiciliado en Caños. El «Freire Rodríguez» permaneció en Arrecife hasta el jueves, pues sus tripulantes asistieron al acto del sepelio y a un funeral en sufragio de su alma celebrado en la parroquia de San Ginés. Reciba su familia nuestro sentido pésame.

AVISO

La fábrica de cigarrillos «CUMBRE» pone en conocimiento de sus consumidores que a partir de próxima fecha y con el fin de poder sostener la tradicional calidad de sus labores.

«Cumbre» CON FILTRO y «Cumbre» EXTRA LARGO (sin filtro)

el precio de ambas se modificó por el de pesetas CINCO cada cajetilla.

CORREO DE REDACCION

Carta desde Tenerife sobre pequeños detalles del turismo lanzaroteño

Santa Cruz de Tenerife, 30 de septiembre de 1963. Sr. Director de ANTENA. Arrecife.

Muy señor nuestro: Hace días estuvimos en Lanzarote (Arrecife) con objeto de visitar la isla y quedamos tan sorprendidos y su gente es tan estupenda que prolongamos unos días más nuestra estancia que ha sido de verdadero descanso. Sin ánimo de censuras (Dios nos libre) quisiéramos exponer a usted algunos pequeños «defectillos» que pudieran corregirse para que el torrente de gente que les llegará de todos sitios encuentre todavía más agradable su estancia en esa.

A la playa de El Reducto, en la que vimos están haciendo obras de acondicionamiento, le convendría quitar algunas piedras «sueltas» que existen dentro de la playa, y en época de verano tener un empleado municipal al cuidado, vigilancia y limpieza de algas, etc., como se hace en la playa de San Marcos de Icod o el Arenal de Bajamar y en las playas del sur de Tenerife.

La visita a El Golfo y lago verde estupenda, pero la llegada a aquel lugar por el microbús de «Tisa!aya» o «Solyar» está calculada para la 1:30 ó 2 de la tarde, hora de almorzar en una pequeña cueva en la «que si hay suerte» y no está ocupada resulta un pequeño buen descanso en la ruta del Sur, pero «si no hay suerte» y

está ocupada por otros visitantes, la expedición que llega (algunos acostumbrados a refinamientos y comodidades) tienen que permanecer al sol tumbados en la arena a la espera de que terminen de comer los que ocupan ya la Cueva que en la mayoría de los casos queda en estado deplorable. ¿Costaría mucho acondicionar en aquel lugar dos o tres cuevas más entre el Cabildo Insular, el Ayuntamiento de Arrecife, o cooperando otros Ayuntamientos en esta obra? El paso al lago verde acondicionarlo de manera que sea cómodo el visitarlo pues hoy es peligroso para personas mayores y tiene un paso muy estrecho entre la montaña.

En la excursión al Norte (visita de El Río) la carretera de dicho dicho sitio en un trayecto de unos 500 a 1000 metros convendría protegerla con los muros propios de las carreteras o con mallas metálicas.

Y para no molestar más su atención, una última observación: Los escalones de piedra del Jameo del Agua son muy alto; «los pasos» no están bien calculados y se sube violentamente con dificultad para los hombres y mucho más para las señoras.

Mil perdones por estas observaciones hechas con todo cariño y buenas intenciones queda de usted atto. s. s.

RICARDO P. CASTILLO

COMENTARIOS

NOTA SOBRE UN ARTICULO DE PEREZ ESTEVEZ

Por Agustín de la Hoz

No desconocemos, claro está, la buena intención de quien ha escrito el suelto «La Isla de Lanzarote y el turismo internacional» (Vid. ANTENA, núm. 525, 1 10 63) Pero no vamos a conformar nuestra lectura con sólo buenas intenciones. Se hace urgente, por necesarias, entresacar algunas afirmaciones. Helas aquí:

1º.—Dice Agustín Pérez Estévez que «al tratar de ponderar una cosa debe procurarse siempre que las palabras (¡Ay, el valor de las palabras!) se ajusten a la realidad lo más estrechamente posible».

2º.—Insiste Agustín Pérez Estévez en lo de «más estrechamente posible», porque, según este meticuloso autor (?) «se suele hablar (en el presente caso de Lanzarote) con más contento de la fantasía que de la realidad».

3º.—El tema de Lanzarote, opina Agustín Pérez Estévez, «se ha abordado de una manera que no es la auténtica».

4º.—A la pata la llana, afirma nuestro extraño autor, que si en ciertos terrenos no tiene (la inexactitud) la mayor importancia, en otros, como en el turístico, la tiene de una sonoridad transcendental».

Expuestos los anteriores puntos, cabe preguntar al señor Pérez Estévez: ¿Si usted presume de rigor y seriedad, con menoscabo de los que anteriormente han escrito sobre Lanzarote, por qué fantasea y exagera su visita a la Cueva de los Verdes? ¿No ha sido fantasía la que usted ha pretendido colarnos de matute afirmando que en 50 minutos recorrió los 1 800 metros de nuestro maravilloso antro volcánico? Tate, tate...

¿Qué pensaría el turismo internacional, si llevado de su mano, comprobara aquello de «gato por liebre»?

Conveniente fuera que Agustín Pérez Estévez, antes de redimir lo ya salvado, se aplicara los cuatro puntos de arriba. Pero, que conste, citados de su propio texto. Tirar chinitas cuando nuestro techo está lleno de piedras es mala cosa. Y no digo más porque de decir...

La Cueva de los Verdes...

(Viene de tercera página)

las cristalizaciones y en ésta, categoría.

el rapidísimo tránsito de la fusión a la solidificación de las rocas. No valen pues, comparaciones. Pero indiscutiblemente, y a falta de preparación todavía del acceso a una tercera galería interior, interesantísima, es la Cueva de los Verdes un atractivo turístico de máxima

Nuestra Isla de los Volcanes, si ya era pródiga en motivos de este orden, viene así en buena hora a afianzar aún más su indiscutible personalidad y atracción, dentro del afortunado grupo de las Islas Canarias.

Arrecife, octubre de 1963

BAR-RESTAURANTE «TRIANA»

Aperitivos - Comidas económicas
JUNTO AL CINE «COSTA AZUL»

ALCORDE, S. L.

Efectos Navales - Ferrería - Comercio en general

PROXIMA APERTURA

Fránco, 4 (Esquina León y Castillo)

Teléfono, 204

ARRECIFE

SUCESOS MARITIMOS

El "Río Amadorio" se hundió el domingo en la costa de Africa

Toda su tripulación fue puesta a salvo

Cuando se dedicaba a las faenas de la pesca en la costa africana (entre Villa Cisneros y falso Cabo Bojador) el motor pesquero de arrastre «Río Amadorio», sufrió una importante vía de agua. La tripulación trabajó denodadamente para taparla e intentar salvar el buque, pero en vista de que no lo lograron, lo abandonaron, siendo recogida por el «Arturus», su barco pareja. El «Río Amadorio» se hundió horas más tarde. Tenía 30 metros de eslora y era propiedad del armador de Arrecife don Leandro Sanginés, con base en Las Palmas.

BUENAS NOTICIAS SOBRE EL «CARMEN MARIA» Y EL «FARAON»

Desde hace 5 días sufrió una

avería el pesquero de Lanzarote «Faraón», en zona de El Aaiún, adonde hizo rumbo el «Carmen María» para remolcarlo, pero este último sufrió también avería en el cigüeñal quedando a la deriva por lo que uno de sus tripulantes, José Antonio Aguilar, de Arrecife, al lanzar un cohete de socorro, la estria de la bengala le hizo explosión en una mano, lesió nándose dos dedos. El herido fue evacuado a El Aaiún por el pesquero «Jesús González Chao», y ayer llegó a Arrecife, por vía aérea. El «Jesús González Chao» remolcará al «Carmen María» y el «Villa de Güimar» al «Faraón». Los tripulantes de ambos barcos se encuentran sin novedad.

ULTIMA HORA

El «Isla Graciosa» perdió en Las Palmas

La regata celebrada el sábado en Las Palmas hubo de ser suspendida antes de finalizar por falta de viento. En ese momento marchaba en cabeza el «Isla Graciosa». La competición se repitió el domingo, en-

trando el «Isla Graciosa» en noveno lugar, lo que quiere decir que fue superado por 8 botes grancanarios de vela latina. Ignoramos más detalles de esta regata.

Cerveza «CRUZCAMPO»

Números y agraciados en el sorteo del 30 de Septiembre

1.º premio: n. 980	Cafetería Brasília	Arrecife	300 ptas.
Segundos			25 »
	D Pedro Padrón		» » »
	» Antonio Fernández		» » »
	Círculo Mercantil		» » »
	D Santiago Bailón	Haría	» » »

(Faltan 4 números premiados con 25 pesetas, terminados en 80)

Números y agraciados en el sorteo del 7 de Octubre

1.º premio: n. 201	D Emilio Borges	Máquez	300 ptas.
Segundos	Bar Andalucía	Arrecife	25 »
	D Gabriel González		» » »
	Bar Famara		» » »
	Bar Las Truchas		» » »
	D Emilio Borges	Máquez	» » »

(Faltan 4 números premiados con 25 pesetas, terminados en 01)

FUNERARIA ARROYO

Comunica al distinguido público que para la festividad del día de Difuntos dispone de un gran surtido de coronas pensamientos y cintas
José Antonio, 40. ARRECIFE

Se vende buque

a motor con arte de traña; paños de traña nuevos, sin uso y usados, y diversos efectos navales igualmente nuevos y con uso

También se arrienda por temporada, buque de vela que se encuentra de pontón en Cabo Blanco

Informes: Gestoría Administrativa de Antonio García Márquez

Cine «ATLANTIDA»

Martes

SENTENCIA CONTRA UNA MUJER

Estreno del drama de aventuras
EASTMANCOLOR
Por Emma Penella y José Guardiola. En el marco grandioso de Sierra Morena, tres hombres deciden la suerte de una hermosa mujer
(Autorizada mayores)

Miércoles

HUERFANOS EN LA CALLE

Estreno de la producción india
La película que supera el éxito alcanzado por "Madre India"
(Todos los públicos)

Viernes

"Universal-International" presenta un film de proporciones épicas como no se ha visto ni volverá a verse en mucho tiempo

ESPARTACO

Technirama-Technicolor
Con Kirk Douglas, Laurence Olivier, Jean Simmons, Charles Laughton, Peter Ustinov, John Gavin y Tony Curtis
La historia del esclavo gladiador que socavó los cimientos del Imperio Romano
(Autorizada mayores)
Muy pronto: "PARRISH" Warnercolor

Fábrica de Electricidad

AVISO

La fábrica de Electricidad de Arrecife participa a sus abonados que, para efectuar trabajos de conservación, será interrumpido el suministro de energía eléctrica los días 16 17 y 18 de 15 a 18 horas, en Santa Coloma y Cuarteles y el día 19 de 14'30 a 18 horas en el Sector La Vega (Art.º 68 del Reglamento de Verificación e s Eléctricas y regularidad en el Suministro de Energía)
Arrecife 15 de Octubre, 1963

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

Una divertida película basada en la obra de Carlos Llopias «La cigüeña dijo sí»

Cuando viaja la cigüeña

EASTMANCOLOR
Por Libertad Lamarque, Arturo de Córdova y Julio Alemán. El risueño garbo de una comedia española adornado con el tipismo mejicano
(Autorizada para mayores de 16 años)

Una de las más populares canciones de la actualidad sirve de tema a esta emocionante película de aventuras

VIENTO DEL SUR

Por Rafael Durán, Mercedes Montenegro y Vicente Avila, con la colaboración especial de José Guardiola. Melodías modernas y situaciones violentas entrelazadas en un feliz combinado. Con las canciones «Viento del Sur» y «La Novia»
(Autorizada mayores de 14 años)

La más emocionante acción de guerra llevada magistralmente a la pantalla

La colina de los diablos de acero

Por Robert Ryan, Aldo Ray y Robert Keith
(Autorizada para mayores de 18 años)

Bajo el cielo luminoso de Mallorca y las noches cosmopolitas de Palma, entre choques de pasión, de odio y de cariño, fue creciendo la más interesante historia amorosa que jamás haya sido llevada a la pantalla

BAHIA DE PALMA

EASTMANCOLOR
Por Arturo Fernández, Elke Sommer, Cassen y Teresa del Río. No se puede hablar de turismo internacional sin haber estado en Mallorca. No se puede opinar de las más impresionantes estrellas de cine sin citar a Elke Sommer
(Autorizada mayores de 16 años)

Hallazgo

de un paquete en la parada de autobuses de la librería «Cervantes». Informes: Gumersindo Rocha, Blas Cabrera, 10 (final de La Vega)

CLASES

de taquigrafía y mecanografía

Informes: Fajardo, 20

«SNOW» «SNOW» «SNOW»

Jabón inglés de calidad inmejorable
Suave, espumoso, perfumado

- « S N O W » limpia sin romper
- « S N O W » es de gran rendimiento
- « S N O W » es económico
- « S N O W » es... sencillamente estupendo

Cajitas de 250 500 gramos

Enviando, antes del día 31 de Octubre, una solapa «SNOW» a PUBLICANARIAS, c. Triana 70, Las Palmas, en un sobre que diga «Para el concurso de «SNOW», podrá tomar parte en el sorteo de una magnífica nevera «Precold» de 150 litros. Debe dar su opinión sobre el jabón «SNOW». Puede enviarse todos los sobres que se quieran

Supresión y reducción de impuestos en el nuevo régimen tributario

El contribuyente debe saber lo que va a pagar

El impuesto de utilidades empezará a devengarse a partir de unos sueldos elevados

La reforma tributaria, actualmente en estudio, es del mayor interés no sólo para el mejor desarrollo económico, sino también para la vida general del país. Las líneas generales del nuevo régimen fiscal son ya conocidas por medio del memorándum elaborado por el Ministerio de Hacienda y que el Gobierno ha sometido a informe de los organismos competentes. La prensa nacional viene ocupándose diariamente, por medio de comentarios, editoriales y de colaboraciones técnicas, de un proyecto tan fundamental para la vida económica de España y de tanta trascendencia social. Al margen de consideraciones jurídicas, conviene que el lector en general conozca los resultados prácticos que tendrá el nuevo régimen tributario. Hay que destacar, en primer lugar, que no va a tener que pagar más ni se van a añadir nuevos impuestos a la fronda de los ya existentes, sino que, por el contrario, éstos van a unirse y algunos incluso a suprimirse, como los relativos al gasto, al timbre, a derechos reales y a pequeñas exacciones que serán refundidas en un gravamen único sobre las ventas.

Además de representar un procedimiento recaudatorio más sencillo y de suponer una mayor comodidad para el contribuyente, que descansará de preocupaciones por declaraciones, inspecciones, períodos de pago, etc., el memorándum contiene una serie de reducciones de evidente sentido social, a saber: por rentas del trabajo personal (utilidades) empezará a tributarse a partir de unos sueldos elevados; al empresario individual se le reconocerán unas rentas de trabajo que vienen considerándose como beneficios; se conceden ventajas para la inversión en la agricultura y la industria, y será posible que las pérdidas sean enjugadas con cargo a los impuestos de ejercicios sucesivos.

La acertada orientación, la recta preocupación social y la buena voluntad que informan la reforma fiscal son reconocidas y elogiadas por todos los comentaristas.

Tres aspectos importantes de la completa y radical transformación del sistema tributario español son: imposición directa, unidad fiscal y relaciones

fiscales. En cuanto al primer principio, ya ha empezado a recortarse la imposición indirecta, a medida que se ha ido perfeccionando el conocimiento de la capacidad económica del contribuyente, para evitar que el impuesto indirecto grave igual al humilde que al poderoso.

La unidad fiscal tenderá a la caja recaudatoria única, a la vez que a la simplificación de los impuestos, haciendo así, de una parte, más eficaz y económica la tarea recaudadora y, por otro

lado, eximiendo al contribuyente de frondosas obligaciones que casi siempre comportan riesgos de sanciones y pérdidas de tranquilidad y tiempo.

Los buenos modos tienen mucha importancia en la función tributaria. Aunque se pague la misma cantidad, es mucho menos desagradable abonarla así, que como castigo, sanción o un vasalleje. Y hasta la forma fácil de pago tiene su importancia. La transferencia bancaria, para ejemplo, para pagos a la Hacienda es un procedimiento hoy y a corriente, que evita largas esperas ante las ventanillas.

Interesante conferencia en Arrecife a cargo de un profesor de la Universidad de Barcelona

En la tarde del próximo sábado día 19 y en los salones del Círculo Mercantil, pronunciará una conferencia bajo el título de «Para comprender a nuestros hijos» el insigne profesor don Luis Folch Camarasa. El conferenciante viene a las islas de la provincia invitado por la Caja Insular de Ahorros. Antes de la visita a Lanzarote, adonde llegará acompañado por el director del Centro de niños retrasados mentales (que protege y subvenciona la Caja de Ahorros), don Miguel Roca Segura desarrollará un ciclo de conferencias en Las Palmas.

A la conferencia de Arrecife, que comenzará a las 7:30 de la tarde, quedan invitados los vecinos de Lanzarote y, dada la categoría del conferenciante, estimamos ha de constituir un rotundo éxito. Hará la presentación del orador el Delegado en Arrecife de la Caja Insular de Ahorros, don Antonio López Suárez.

BIOGRAFIA DEL SEÑOR FOLCH CAMARASA

Es hijo de don Luis Folch y Torres, que fue fundador de la obra de Protección de Menores y del Tribunal Tutelar de Menores de Barcelona, siendo director técnico de los Servicios hasta 1931 y fundador del Instituto Torremar para niños anormales.

Don Luis Folch Camarasa es médico y maestro, profesor de Higiene Escolar de la Universidad de Barcelona (Facultad de Filosofía y Letras, Sección de Pedagogía). Es director del Instituto Torremar y de la Clínica Sicológica de la Infancia. Jefe de los Servicios de Sicolología Infantil del Hospital de Santa Cruz y San Pablo y del Hospital de Dios. Siquiatra del Tribunal Tutelar de Menores; profesor de la Escuela de Visitadoras Sociales Sicológicas, etc. 600 CONFERENCIAS

Ha sido ponente en varios congresos nacionales y extranjeros, Delegado por el Gobierno español en 1957 al coloquio sobre «Guidance infantil» de Lausana. Director del Grupo Internacional de Discusión sobre Educación Pre-Escolar en La Haya (1962), vicepresidente del Segundo Congreso Europeo de Paidosiquiatría en Roma (1963), etc.

Ha presidido numerosos cursos de formación Paidosiquiátrica y Pedagogía en Barcelona y varias poblaciones de España y sus conferencias de divulgación e indole pedagógica e higiene mental pasan en la actualidad de seiscientos.

Ya llegó la Cerveza "Amstel" DE HOLANDA

La más fina, la que toman las personas distinguidas y de exquisito paladar y todos los viajeros de K. L. M. ¿Por qué? Porque es riquísima. Pruebe y compare. Vd. mismo será nuestro principal propagandista. Se sirve en: Parador Nacional de Turismo, Cafetería «Brasilia», Bar del Casino, Bar «Segovia» y todos los bares más elegantes de Arrecife

No lo olvide pida «AMSTEL» y se convencerá

VINO MALVASIA SECO «CHIMIDAS»

(Elaborado con los más exquisitos caldos lanzaroteños)

Nuevo tipo de botella: Jerezana pequeña. Ideal para restaurantes, hoteles y bares.

— ESTOS VINOS NO SE VENDEN A GRANEL —

SE VENDE CAMION

»Commer» 7 toneladas, documentado, con volquete, servo freno, etc, en perfecto orden de marcha. Dirijanse a Rocar, S. A, Isote del francés, Arrecife de Lanzarote

CORONAS Y RAMOS

de flores naturales, para el DIA DE DIFUNTOS, encárguelos con tiempo a «EL MENSAJERO», en el Puesto «EL ARCA DE NOE», del Mercado

Siempre oportuno... Coñac 501
Su calidad la garantiza don Carlos VERRY